

Espacio Cultural San Lázaro organizó el primer encuentro binacional México-Estados Unidos sobre cultura y migración



El Espacio Cultural San Lázaro organizó en la Cámara de Diputados el "Primer Encuentro Binacional México-Estados Unidos sobre Cultura y Migración", para la difusión de las artes que connacionales realizan en el vecino país del norte, así como sus trabajos y acciones en favor de la comunidad latinoamericana.

Al respecto, el director del Espacio Cultural San Lázaro, Ismael Carvallo Robledo, explicó que la dinámica de la migración México-Estados Unidos prácticamente atraviesa la historia nacional. Los migrantes son parte de nosotros y de la nación; es una población con una preponderancia política para ambas naciones y "por eso es que acogimos este proyecto con tanto interés y cariño".

https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/espacio-cultural-san-lazaro-organizo-el-primer-encuentro-binacional-mexico-estados-unidos-sobre-cultura-y-migracion/